

# KANT

---

## NOTICIA BIOGRÁFICA

Manuel Kant es uno de los hombres que más se han hecho acreedores al culto de gloria que la humanidad les tributa; su nombre siempre ha de pronunciarse con respeto y cariño, y su memoria únicamente puede ser objeto de indiferencia ó execración para los que, apegados á la oscuridad de mezquinos criterios, detestan á cuantos, poniéndose al frente de la civilización, proclaman con fé más que religiosa la independencia de la razon y la libertad del espíritu.

Nació Manuel Kant en Alemania el año 1724, y su vida, que duró hasta el 1804,

fué un laborioso tejido de estudios y trabajos en el cual, por iguales partes, se interesaron la Filosofía y las Matemáticas. La Universidad de Koenigsberg fué el teatro de sus estudios, y tan rápidos y notables fueron sus adelantos en las ciencias que tienen por objeto lo espiritual y lo abstracto, como en las que se proponen el conocimiento del espacio y de la cantidad, formas generales de la materia. Más admirables son sus adelantos en estas ciencias cuanto más se considera el cúmulo de dificultades que en su estrecha posición hubo de vencer para consagrarse al estudio, y las contrariedades terribles que constantemente amargaron su existencia. Oscurecido y falto de todo género de recursos, hubo de vivir más de 15 años atenido al mezquino sueldo de pasante de una escuela, hasta que por fin su preclaro ingenio se abrió camino, y la misma Universidad que abrigó sus afanes estudiantiles le abrió sus puertas y le dió entrada en el Claustro profesoral confiándole la cátedra de Lógica y Metafísica el año 1770; y como si aún

más quisiera recompensar los desvelos del antiguo alumno, confióle la dignidad Rectoral 16 años despues.

El año 1787 ingresó en la Academia de Berlin, y conjuradas por entónces todas las dificultades con que venía luchando su laboriosa existencia, pudo consagrarse decididamente á la mision filosófica, causando tan gran revolucion en el mundo de las ideas y conmocion tan transcendental que mediante ella se explica los grandes hechos que han cambiado por completo el aspecto del mundo europeo, prosiguiendo y facilitando la obra tan brillantemente comenzada por Renato Descartes.

Las obras filosóficas de Kant son:

*Critica de la razon pura, Critica de la razon práctica, Critica del juicio, Fundamentos de la metafísica de las costumbres, Principios metafísicos elementales de la ciencia de la naturaleza, La religion considerada en los límites de la razon, y los Elementos metafísicos del Derecho;* obras todas que iremos publicando á medida que lo consientan las exigencias de nuestra modesta BIBLIOTECA.